

## Pelluhue inaugura mejoras en la Posta Rural de Chovellén y anuncia refuerzos en la atención médica

Con la presencia de la alcaldesa María Luz Reyes Orellana, parte del Concejo Municipal, representantes de la comunidad y funcionarios de salud, se llevó a cabo la inauguración del mejoramiento de la Posta Rural de Chovellén, proyecto financiado a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL).

Las obras contemplaron la reposición de techumbre, instalación de nuevas puertas y ventanas termopanel, pintura interior, recambio completo del sistema eléctrico con un moderno equipo electrógeno automático, iluminación LED, cierre peri-

metral y mejoras en el entorno exterior, contribuyendo a optimizar la infraestructura y la calidad del servicio para los usuarios.

En la ocasión, la jefa comunal anunció la incorporación de tres nuevos médicos al servicio de urgencia de la comuna, así como la atención del CEFAM Curanipe los días lunes y viernes, de 17:00 a 20:00 horas, ampliando así la cobertura y oportunidad de la atención primaria.

La Municipalidad de Pelluhue reafirma con este proyecto y las nuevas medidas su compromiso con la salud y bienestar de la comunidad.

